





Laslo Sardanapale®



*Partenaire de*

**LELO**

*"Se satisfaire du meilleur"*

**WWW.LASLOSARDANAPALE.FR**

# GRAND JEU

du 1<sup>er</sup> avril au 30 juin 2021

L'été sera

# Chaud

## À GAGNER !

AVEC LASLO SARDANAPALE,  
ORGANISATEUR D'ÉVÈNEMENTS  
ET DE SOIRÉES LIBERTINES

### 45 SEXTOYS

## LELO

A vous de choisir :  
« SONA » ou « PROSTATE »

Valeur unitaire : 99,00€



**LELO SONA**  
(stimulateur clitoris)



**LELO BILLY**  
(massage prostatique)

Les  
**Entrevues**  
de Laslo

Retrouvez LASLO Sardanapale et son sulfureux carnet d'adresse à  
consommer sans modération : [www.laslosardanapale.fr](http://www.laslosardanapale.fr) \*



**POUR  
JOUER**

RÉPONDEZ À NOS 3 QUESTIONS :

Par TÉLÉPHONE au :

**0 895 88 86 88**

Service 0,60 € / appel  
+ prix appel

Jeu gratuit sans obligation d'achat réservé aux personnes majeures, organisé par WWI régisseur des Éditions Adultes et mutualisé sur ses magazines : Union, Union spécial Lettres, Entrevue, Entrevue édition spéciale, Hot Vidéo, Couples, Paris sexy Girl, Busty, Jacquie et Michel, JTC, Chowbbix, Garçons magazine et Qweek - RCS : B 414 556 159. Les dotations mises en jeu sont attribuées par instants gagnants (tirage au sort en direct). Règlement complet du jeu disponible sur [www.laslosardanapale.fr](http://www.laslosardanapale.fr) ou gratuitement sur demande écrite à l'adresse du jeu : « WWI / Jeu Laslo - indiquer le nom du magazine », 6 rue de Romainville - 93130 Les Lillas. La valeur des lots est communiquée à titre unitaire indicative et les photos des lots sont non contractuelles. Conformément à la réglementation sur la protection des données personnelles, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression des données vous concernant en écrivant à l'adresse du jeu ci-dessus énoncée. \*Réservé aux personnes majeures.

**SMS+**  
RÉPONDRE 02029 pour en plus  
recevoir de LASLO du service

## Tous les mois, Laslo Sardanapale partage les coulisses du monde libertin. Interview de Z, de La Factory...

**Laslo Sardanapale:** Ton lieu s'appelle La Factory, pourquoi ?

**Z:** C'est bien sûr un hommage à Andy Warhol. Je ne voulais pas d'un lieu uniquement pour une activité, je voulais un laboratoire où tester plusieurs concepts liés plus ou moins à l'exo sexualité. Un lieu de liberté totale où tous les avis, toutes les expressions, tous les fantasmes sont à égalité. J'ai toujours voulu avoir mon propre lieu où organiser nos événements. Je ne voulais pas d'un appartement, je ne voulais pas d'un club classique. J'ai plusieurs passions. L'art, la gastronomie et organiser des événements libertins. L'idée était d'avoir un lieu où nous pourrions organiser aussi bien des dîners, que des expos ou des soirées libertines. Ce n'est pas une galerie d'art, ni un resto, ni un club libertin, ni un amphi, pourtant, toutes ces activités ont lieu, se suivent, se superposent et souvent se mélangent entre elles.

**Z, ton pseudo, est un hommage à Zorro, Zorglub ou Costa Gavras ?**

Z est tout simplement l'initiale de mon prénom. Il est assez exotique et il arrive très (trop) souvent que mes interlocuteurs l'orthographient de manière erronée. Une lettre suffit souvent. Dans le milieu libertin, je suis connu sur cette lettre. J'avoue que cela me dépasse un peu. J'ignorais que cela donnerai un côté mystérieux, voire sulfureux parfois.

**Tu organises des gangs bang depuis combien de temps et combien par jour en moyenne ?**

J'en organise depuis 2009. Le temps est passé si vite, tu n'imagines même pas. Pour le nombre, je pense que nous avons atteint les 2 000 gang bangs en 10 ans. Nous comptons reprendre dès que cette pandémie prendra fin que le gouvernement nous autorisera de nouveau à pratiquer nos coupables jeux. Il est vrai que nous organisons beaucoup de gang bangs, mais heureusement, nous n'organisons pas que cela. Ce serait une erreur de nous cataloguer uni-

quement organisateurs de gang bangs. Nous organisons également des soirées uniquement pour femmes, uniquement pour couples, des Week ends libertins en France et en Europe, des dîners gastronomiques libertins, des expos etc.

**Comment devient-on un Gang Bang Planner ?**

La légende raconte qu'un jour, je fus invité par un couple libertin à un gang bang et que j'ai été le seul homme finalement présent. Tous les autres avaient soit annulé leur participation, soit avaient planté le couple sans prévenir. Il en résulte une discussion passionnante avec le couple qui me racontait leur difficulté à organiser et surtout à trouver des hommes fiables. Il existait en 2009 quelques organisateurs de gang bang non pro et totalement amateurs comme gangbangparis qui m'ont beaucoup inspiré. Le couple m'avait défié pour leur organiser un en une semaine. Le défi fut relevé, puis une autre demande, puis une autre et ainsi de suite. Au début j'organisais un gang bang par semaine, aujourd'hui nous en organisons entre 5 et 10 par semaine.

**Qui te contacte pour organiser un gang bang ?**

Seules les femmes et les couples peuvent me contacter. Quels que soient l'âge, la couleur, l'origine, la fortune ou le physique. Notre adage est simple : «Toute personne majeure et consentante à le droit et doit pouvoir réaliser ses fantasmes». Nous nous adaptons à la date, l'heure, le style de partenaires, de lieu et bien entendu au scénario que nous soumettent les femmes et couples. Ça part toujours de leurs envies et de leurs disponibilités. Il peut parfois s'écouler des années entre la prise de contact et la réalisation de l'événement. Nous avons la chance d'être à Paris et à Bagnolet. Nous recevons donc des demandes du monde entier. Cela va de ma voisine (réel) à un couple d'australien en visite à Paris (réel aussi).

**Au-delà du sexe n'y a-t-il pas une action thérapeutique ?**

Oui, se soigner ou a minima aller mieux grâce au sexe est une réalité que j'ai pu constater plus d'une fois en 10 ans. Nous avons reçu cette femme, en rémission d'un cancer. Une femme qui ne se sentait plus ni femme, ni désirable, une femme que son mari ne touchait plus et qui est venue, nous a apporté du foie gras et qui a passé un superbe moment. Lorsqu'elle a vu les 3 hommes sélectionnés qui ne bandaient rien que pour elle, j'ai vu son visage se transformer et des larmes perler dans son regard. Je t'avoue que je suis remonté chialer dans les toilettes. Une fois, lors d'une soirée dans un château, nous avons reçu un jeune homme en fauteuil roulant. Crois-le ou non, les femmes présentes se sont jetées sur lui et il a vécu des moments très forts. J'ai vu littéralement un homme suffoquer de plaisir. Je n'oublierai jamais son regard. Là par contre, j'étais mort de rire, tellement son rire était communicatif.

**Tu m'as raconté avoir organisé un gang band avec 21 hommes pour fêter les 21 ans d'une jeune fille. Ne penses-tu pas que c'est jeune pour ce type de pratique ?**

Nous recevons des femmes de 18 à 99 ans. Nous ne portons aucun jugement sur l'âge de nos participants. Qui sommes-nous pour juger ? J'ai organisé également un «Alphabet» pour une libertine où elle voulait 26 hommes et que chaque homme ait la première lettre de son prénom qui suive l'alphabet : A comme Alfred, B comme Bertrand jusqu'à Z comme...

**Raconte-moi ton événement le plus original...**

L'année dernière, quelques semaines avant le début de la pandémie, nous avons été jusqu'à Venise, au Danieli pour y organiser un gang bang. 5 mecs qui prennent l'avion le matin pour aller passer la journée dans la Cité des Doges, gangbanger une superbe blonde, manger une tarte Tatin et rentrer le



# Derrière Le Rideau

## "LA CATHÉDRALE DES GANGBANGS"



[WWW.LESENTREVUESDELASLO.FR](http://WWW.LESENTREVUESDELASLO.FR)

VISUEL CRÉÉ PAR TEXIASIAVIER

soir, mission accomplie. C'était quelque chose. Certains mecs visitaient Venise pour la première fois :)

**Parallèlement tu organises du sur-mesure sous l'appellation «derrière le rideau» ? Dis-m'en plus...**

Au départ, on s'appelait GangbangsHards. On s'est rendu compte au bout de 10 ans que nous n'organisions pas que des gangbangs. Le nom de notre site faisait plus peur qu'autre chose. J'ai eu la chance d'avoir un pro du naming dans notre clientèle qui m'a proposé plusieurs noms et Der-

rière Le Rideau est celui qui m'a plu immédiatement. Derrière un rideau, il y a le mystère, l'inconnu, cela peut aussi bien être très hard que très soft. Cela m'offre une plus grande liberté pour pouvoir réaliser encore plus de fantasmes.

**Bien entendu tout ce que tu fais est légal. Que peux-tu dire à tes détracteurs?** Je suis l'organisateur le plus transparent. Mon activité est déclarée. Je suis le seul organisateur de France à être assuré. Ma conviction est que mon métier n'en est qu'à ses débuts et que la marge de progression

est énorme. Mon but avoué est de normaliser les loisirs sexuels. Qu'une femme puisse dire ses fantasmes, ou ses pratiques sexuelles sans avoir à être jugé par qui que ce soit. Que vivre ses fantasmes, les réaliser est ce qui est de plus sain. Qu'il n'y a aucune honte à avoir.

**Pour finir, quel est la soirée impossible que tu aimerais organiser ?**

Privatiser le Jules Verne, restaurant au 1<sup>er</sup> étage de la Tour Eiffel et y organiser une superbe soirée pendant toute une nuit avec toi en maître de cérémonie. ■